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Reunião do Colegiado do  
Curso Superior de Licenciatura em Pedagogia - IFRS Campus Alvorada 

 
Aos 04 dias do mês de março de 2020 na sala 206-B do IFRS Campus Alvorada, das 18h15 
às 19h15, ocorreu a primeira reunião deste ano do Colegiado do Curso Superior de 
Licenciatura em Pedagogia - IFRS Campus Alvorada. Estiveram presentes os servidores: 
Danielle Santos Azevedo (coordenadora do curso de Licenciatura em Pedagogia), Cristiane 
Esteves, Ivan Fabrício Braum Einhardt e Vinícius Lousada. Justificaram ausência os 
servidores: Jorge Brasil, Liliane Birnfeld e Robson Gawlinski Cunha. ORDEM DO DIA: 1) 
Decidir quem será o coordenador de área do Projeto Pibid em nosso campus. Por e-
mail havia sido mandado as pautas da reunião. E foi pedido àqueles que não iam conseguir 
comparecer que opinassem sobre o fato de o professor Vinícius Lousada ser o coordenador 
de área. Todos os ausentes na reunião concordaram com a escolha via e-mail. Os presentes 
também concordaram. 2) Reserva de salas.  Foi conversado com os professores para 
lembrá-los de sempre reservar as salas de laboratórios via agenda do google. 3) Indicadores 
avaliação do MEC. A coordenadora falou aos professores que em breve enviará um e-mail 
a todos os membros do colegiado os indicadores que são avaliados pelo MEC a fim de 
analisarmos se o nosso PPC contempla todos os requisitos para obtenção da nota 5 na 
avaliação. 4) Situação dos alunos. Os professores relataram os nomes dos alunos que estão 
faltando nas suas aulas. O professor Vinícius mencionou que as alunas Marla, Carine, 
Graciela, Marlise e Franciele não estão frequentando a sua disciplina de Didática Geral. A 
professora Cristiane de Desenvolvimento Humano nos trouxe o mesmo relato. 5) Relatório 
MOODLE. Foi esclarecido que esse relatório é apenas para a comprovação de que as 
disciplinas com carga horário Ead, de fato, ocorrem corretamente. 6) Períodos destinados 
a Prática docente. Na disciplina Didática Geral, temos um período destinado à prática. Foi 
perguntado ao professor Vinícius como ele irá fazer com esse período. Ele nos falou várias 
ideias muito interessantes, como solicitar aos alunos que visitem escolas de educação básica, 
olhem o PPP da escola, observem e, depois, com o professor Vinícius, elaborem atividades 
que poderiam ser feitas nas escolas. Além disso, algumas vezes, ele vai encontrar os alunos 
nesse período da prática. E podem, ainda, realizar outras atividades vinculadas a esse 
período. 7) Informes gerais. O professor Vinícius sugeriu que a gente converse com a 
assistência estudantil e vejamos como podemos criar um plano individualizado para a aluna 
indígena Graciela; ver se isso é possível. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada 
às 19h15. A ata foi escrita e redigida por Danielle Santos Azevedo.  Alvorada, 04 de março 
de 2020. 
 


